



NEWS

DÉCOUVREZ VOTRE MAGAZINE DE MARS 2025

Publié le 03 mars 2025

L'ÉDITO DU MAIRE



Accueil des mineurs isolés : l'humain d'abord !

L'accueil des mineurs isolés est un enjeu humain majeur. Le Département des Yvelines porte un projet d'installation d'un village dédié dans l'enceinte de l'ancien collège Chénier, au Val Fourré. Si nous comprenons la nécessité de trouver des solutions pour ces jeunes en détresse, nous avons aussi le devoir de veiller à leur bien-être et à la sécurité de tous.

Le Val Fourré est un quartier en pleine transformation, mais il reste confronté à des défis importants. Y installer ces jeunes dans un environnement instable n'est pas une réponse adaptée à leur vulnérabilité. Ce n'est ni leur rendre service, ni garantir des conditions sereines pour les habitants.

Nous ne sommes pas de ceux qui refusent par principe et renvoient la responsabilité ailleurs. Mais nous affirmons que ce projet, tel qu'il est pensé, n'est pas le bon. Il faut une solution qui protège ces jeunes et assure une réelle intégration, dans un cadre sécurisé et stable.

Raphaël Cognet, Maire de Mantes-la-Jolie

[DÉCOUVREZ VOTRE MAGAZINE EN VERSION NUMÉRIQUE EN CLIQUANT > ICI <](#)

[\[HTTPS://WWW.CALAMEO.COM/READ/005457388D66E1D476867\]](https://www.calameo.com/read/005457388D66E1D476867)